



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Aumenta la inflación y los riesgos para la economía española

Ayer mismo supimos que **los precios andan desbocados en España**. La tasa general subió un 4% interanual en septiembre frente al 3,3% en agosto. Este es el nivel más alto desde septiembre de 2008, momento en el que la quiebra de Lehman Brothers, que desató la mayor crisis financiera del siglo, estaba en su punto álgido.

La subida se explica en buena parte por el aumento del precio de la electricidad y de los combustibles. Esta afirmación se ve refrendada por el hecho de que la inflación subyacente, que no tiene en cuenta el precio de los combustibles, se quedó en el 1% interanual después de subir tres décimas con respecto al mes de agosto. Estos tres puntos de **diferencia entre la inflación general y la subyacente es la mayor desde el inicio de la serie en 1986** y muestra de forma nítida qué está haciendo subir los precios.

Según un informe de Banca March, **esta presión se podría mantener a lo largo de los próximos meses**, dado que los factores que empujan al alza el precio de la electricidad e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |